



Morena lleva a cabo foros sobre reforma judicial

JONATHAN PADILLA

Morena convocó a una asamblea sobre la reforma al Poder Judicial. La cita fue este 23 de junio a las 11 de la mañana en Sur 16, en el quiosco de la colonia Agrícola Oriental en la alcaldía Iztacalco de la Ciudad de México.

Como principal ponente estuvo la ministra de la Suprema Corte de Justicia, Lenia Batres quien expresó: "Yo digo, ¿es necesaria una reforma al Poder Judicial?", preguntó a los vecinos.

"Claro, sí, absolutamente.", responden vecinos al mismo tiempo, mientras la ministra, lanza la siguiente pregunta al aire:

"¿De verdad se necesita: ser doctores en derecho, necesitamos 50 años de trabajo para resolver sentencias?" "No", responden los vecinos, mientras Lenia Batres enfatiza la urgencia de una reforma al Poder Judicial.

Durante el discurso, un grupo de personas, quienes se dijeron trabajadores del Poder Judicial, irrumpieron la asamblea, le gritaban "mentirosa, no te queremos en la Corte" y palabras ofensivas. Los ánimos se calmaron cuando la gente que estaba en la asamblea pública pidió respeto para Lenia Batres.

"Les pido un aplauso para los trabaja-

dores del Poder Judicial, bienvenidos", dijo Batres mientras los trabajadores gritaban consignas en contra de la reforma judicial y quienes impidieron por varios minutos que la ministra retomara su discurso.

Recordó que más de 2 mil 300 personas dentro del Poder Judicial cobran más que el presidente, quienes "se supone deben proteger que se respete la Constitución", son los primeros en violarla.

Esta asamblea pública se adelantó a los foros aprobados por la Cámara de Diputados, que iniciarán el día 27 de junio



La ministra Lenia Batres fue la principal oradora.